
 

     も も組 （4 歳） 20 日 寺田 詩ちゃん 

     ぶどう組 （5 歳） 23 日 花田 大輝くん 

     めろん組 （6 歳） 14 日 宇津澤 蛍ちゃん・熊倉 彩七ちゃん 

30 日 伊藤 龍斗くん 
 

お誕生日おめでとう！ 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊9・10 日（木・金） 運動会リハーサル 

＊18 日（土） 第 12 回運動会（9:15 開始）雨天時→石狩八幡小体育館 

＊22 日（水）  お弁当の日（厨房清掃の為）※めろん組・ぶどう組は水筒と敷物を持ってきてく

ださい。 

＊24 日（金） 誕生会 

＊27 日（月） 避難訓練 

＊体育教室→1 日（水）、7 日（火）、16 日（木）、23 日（木）、30 日（木） 

 

 

 

第１３９号 令和４年５月３１日発行 

くるみだより 
 

今月はゴールデンウィークがあり、休み明けどのような感じで子ども達が登園してくるかな…泣いち

ゃう子もいるんだろうな…と思っていましたが、泣く様子は思ったよりもなく、笑顔で登園してきてく

れました。休み中の事をいち早く伝えようと、担任の先生の周りは子ども達で一杯！子ども達に埋もれ、

圧倒されつつも笑顔で聖徳太子のように耳を傾ける光景がとってもほほえましかったです。 

長期休み明け、園児が新型コロナに感染し、以上児クラスは健康観察期間のご協力をお願いする事も

ありました。他地域では幼稚園・保育園や学校で子ども達や職員が何人も感染して園閉鎖や学校閉鎖に

なり、なかなか通えない状況になっているという話を聞く中、今回誰も体調不良を訴えることなく皆元

気に保育園に復帰でき、本当に良かったなと思いました。保育園に設置してあるジアイーノとエアドッ

クのおかげ？…まぁ、それもちょっとはあるのかもしれませんが、保護者の皆さんの日頃からの感染予

防に対するご協力あってこそだと思います。引き続き、お子さんの体調を保育園と家庭双方で見守って

いきましょう。それにしても誰もかからずに済んだということは、この地域の子ども達はもしかしたら

自己免疫力が高いのかもしれませんね！ 

昨年はこの時期、感染者数が一気に増えて緊急事態宣言が出てしまったのですが、今年は感染者数の

減少傾向で、来月にはよさこいも札幌まつりも開催されるとのことで、少しずつ日常が戻りつつあるこ

とは嬉しいことですね！ウイルスとうまく共存しながらマスクをしなくても大きな声で話せるように

なればいいなと思います。 

来月の運動会に向けて子ども達は毎日練習に励んでいます！当日は青空の中できることを願いつつ、

お子さんの成長を見て頂けたらと思います。 

SUPER 

裏面につづく 

 

 

別紙のお手紙でもお知らせしましたが、今年は観客数を少し増やしました。来たい方全員とまで

はできませんでしたが、皆で応援してあげて欲しいと思います。 

観覧に際しまして、暑い中で申し訳ありませんがマスク着用にご協力願います。また、応援は拍

手や鳴り物等を持参頂き極力声は出さないよう、音での応援をお願い致します。声を出さないとい

うことはなかなか難しいとは思いますが、そこはぐっとこらえて下さい。その分職員が頑張って応

援します(笑) 

運動会プログラムは一週間前にお渡しいたしますが、りんご組とばなな組は親子競技終了後お土

産をもらってそのまま解散となります。 

雨天の際は今のところ石狩八幡小学校体育館をお借りできることになりました。雨天時は多少の

登園時間の変更等が予想されます。その際はさくら連絡網にて決まり次第詳細をお知らせします。 

 

 

◎引き出しの中の衣類を夏仕様に変更願います。まだ肌寒い日もあるので、長そで長ズボンも一組

入れておいてもらえると良いと思います。サイズチェックも行い、靴下の替えも一組入れておい

てください。 

◎6/10（金）からの夏季間、布団のお持ち帰りを毎週とします。また、パジャマに関しましても気

温に合わせて半袖などに変更願います。 

◎父母会費等の諸費の支払いがまだの方は忘れずに納入願います。給食費に関しましては、該当す

るご家庭に金額をお知らせしていますので、確認の上納入をお願い致します。不明な点は住吉さ

んまで…。 

◎夏の遊びが 7 月頃より始まります。今のうちにお子さんの身体をチェックして、湿疹や水いぼが

見られた際は今のうちに皮膚科に受診をして処置をお願い致します。あまりにも状態がひどい場

合は水遊びに参加できないこともありますので予めご了承下さい。 

６月生まれのおともだち 

6月の予定 

６月 

お知らせとお願い 

 

運動会について 

 



 

☆いちご狩り 

 6 月下旬に予定していましたいちご狩りですが、行く予定だった農家さんがいちごをや

めてしまったとのことで残念ながら行くことが出来なくなってしまいました。 

☆親子バス遠足 

 7/22（金）に予定しています親子バス遠足ですが、今年は 2 年ぶりに実施することにし

ました！詳細は来月中旬ごろにお手紙を配布します。行き先は雨天時の事も考えて、例

年通りおたる水族館になる予定です。 

☆くるみまつり 

 8/27（土）に予定しているくるみまつりですが、あちこちでお祭りも再開されているよ

うなので、こちらもバス遠足同様実施する方向で動き始めています。例年通りにできな

い部分もあるかもしれませんが、できることは行いたいなと考えています。 

尚、くるみまつり実施に当たりこの日の保育はありませんので今のうちからお仕事の調

整をお願い致します。 

  

 

 

     いちご・りんご組       

入園・進級から 2 カ月が経ち、すっかり新しい環境での保育園生活にも慣れてきた子ども達。いちご組はベビーカーで寝て

いたお散歩も少しずつ立ちカートでつかまり立ちが出来るようになり、周りをキョロキョロ不思議そうに見ながら様々なもの

へ興味を持つようになりました。りんご組も少しずつ歩いてお散歩できる距離が延び、体力もついてきました。虫やお花など

の自然物への興味も出て来て触れたり匂いを嗅いでみたり、お部屋の中では手遊びや音楽に合わせて体を揺らしたりと、保育

士のまねっこをして笑顔もたくさん見られるようになりました。感覚刺激も養われ、保育士やお友達と同じ空間で遊んでいる

ことを感じ、意識し始めている子ども達…そして、運動会へ向けての活動も少しずつ取り組んでいます。初めての運動会、元

気一杯で参加できたらと思っていますので、引き続き体調管理に気を付けて行きましょう！ 

＊お願い＊ 

食事や外遊び等で着替えることが多くなりますので、持ち帰った時には次の日補充をお願いします。（記名も忘れずにお願

いします！） 

 

      ばなな組       

今月はりんりん公園やお墓方面へ「行って遊んで帰ってくる」という体力面で頑張った事、制作面では休み中の絵や絵の具

遊びをしました。一人では思い通りの絵が描けない子も、手を取って一緒に描いたり絵本や写真を見せお話ししながら描いた

りすることで、子ども達も大満足の絵が描けていましたよ！ 

子ども達を見ていると、身近な大人の仕草や口調・対応の仕方をよく見ていて、時折そのまま真似する様子が見られます。

「あ！これ私の真似だー！」と、気恥ずかしくなる事もあります(笑)また、いつもならできることもお友達がしてもらってい

るのを見て「自分もやってもらいたい！」という気持ちもあるようなので、その都度様子を見ながら対応し、満たされた気持

ちで園生活を送れたらいいなぁと思っています。 

来月は運動会があります。可愛い子ども達の様子をご覧いただけると嬉しいです。親子競技もありますので、保護者の皆さ

んの準備も宜しくお願いします！ 

 

     もも組      

幼児クラスの流れに慣れて来て、連休明け頃から朝の用意や身の回りのことを行うスピードが速くなってきました。自由遊

びの時はめろん・ぶどう組のお兄さんお姉さんに色んな刺激を受けて、一緒に元気に園庭やホールを走ったり虫探しをしたり

交流が多くなっています。特にブームなのは、ダンゴムシ探しで毎日園庭のどこかしらで「かわいい♡かわいい♡」と虫への愛

情を奏でています(笑) 

来月の運動会に向けて、今まさに頑張っている最中の子ども達！今年からは種目も盛り沢山になるのできっと見応えがある

と思います。当日皆で元気一杯参加できるよう、日々体調を整えて園では引き続き感染対策に努め、暑さ縫い負けず活動を楽

しんでいきたいと思います。 

 

      ぶどう組       

今月は芋植えと桜見学があり、めろん組と一緒にバスに乗って行ってきました！ 

芋植えでは高橋先生のご実家にお邪魔し、バケツに入った種芋を並べ肥料を撒き、土をかぶせて「大きくなーれ！」「美味

しくなーれ！」とおまじないをかけてきました♡ 

覚えるのが早く、一度教えただけですぐコツを掴む子ども達！真剣に夢中で植える姿は頼りがいがあり安心して任せられまし

た😌成長したお芋を掘るのが楽しみです♬ 

桜見学では、水筒を持って桜のトンネルの中をお散歩したり、舞い落ちる花びらを拾ったり、キレイな風景を楽しむことが

出来ました！改めて長靴や軍手、水筒の用意ありがとうございました。 

そして、来月の運動会に向けて毎日練習にも励んでいます！練習することがたくさんですが、みんな頑張っています✨フラ

ッグの際に上の服をクラスで統一することにしました。ぶどう組は黒色の T シャツにしようと思いますので、用意をお願いし

ます。（無地かワンポイントだと嬉しいです！）本番を楽しみにしていてくださいね☺ 

＜各クラスより＞ 
 

     めろん組      

 5 月は芋植えに桜見学などもありました。バスに乗れることだけでも大喜びの子ども達

でした      去年までは手を繋ぐことで隣のお友達とケンカになり「楽しむ」と言うよりも「疲

れた~」が多かったのが、今年はそういったことは一切なく「楽しんで」参加することが

出来ていて、行事の参加の仕方でも成長を感じた高橋でした         

 運動会練習も始まりました！どの競技も経験がある子ども達はやっぱり頼もしい！フラ

ッグも自由時間に数人集まって踊っていたり…毎日とても頑張ってくれています✨本番

まで頑張ろうね~！ 

（お願い→フラッグで白い T シャツを着用します。出来れば無地、ワンポイントや目立た

ないくらいの柄なら OK です。袋に入れて名前を記入して持ってきてください！よろしく

お願いします☆） 

今後の行事予定について 

 

 

 

 

5 月は私にとって 2 つの出来事がありました！ 

一つ目は、息子が二十歳の誕生日を迎えたこと。保育園でも 5 月生まれのお子さんが沢

山いましたが、実はうちの子も５月生まれ…誕生日ということで食べ放題ではない焼肉屋

さんに初めて行ってきました！（支払金額にびっくり…やっぱり食べ放題にします）初ビ

ール…案外飲めたわ～！とその日から時折宅飲みをしています(笑)ドラックストアでア

ルコールのパッチテストのようなものを購入し、自分はどれくらいお酒に強いのか測定し

ていました。結果は若干赤くなりチョイ弱め判定。私も一つもらってやってみたところ…

全く色が変わりませんでした(笑) 

二つ目は先月の園だよりでもチラッと触れていたのですが、2 年ぶりに推しのライブに

2 日間（札幌と岩見沢）参加したこと。会場は超満員！マスク着用で声を出すことはＮＧ

だったのですが、久々に会えた彼らは相変わらずお茶目で素敵なおじ様達でした😍やっぱ

りライブは良いな～と思ったのでした…え？誰のライブだったかって？恥ずかしくてと

ても言えません…💦（ヒントは最近某住宅メーカーとフライドチキンの CM に出ていたあ

の方々です😅） 

中村 理恵 

おしゃべりなくるみ 


